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Cari amici 

eccoci di nuovo a vivere attraverso i più importanti eventi della nostra 

storia della salvezza, la Passione, la Morte e la Resurrezione di Gesù, 

seguita dalla celebrazione dei bellissimi giorni dell’Ascensione, 

Pentecoste, domenica della Trinità e Corpo di Cristo, feste che ci 

sollevano e ci fortificano nei nostri giorni su questa terra. In un modo o 

nell’altro, questi giorni di celebrazioni mi parlano sempre di come Dio è 

entrato nella ns. storia; ci ha mostrato il sentiero per l’eternità, 

ponendo la domanda “Cos’è l’eternità? Chi lo sa? “ Qualcuno prova a 

fare supposizioni….ma ci dev’essere qualcosa di inimmaginabilmente 

meraviglioso che non potrebbe essere svelato a noi umani per paura di 

morire prematuramente di mal di cuore! Così per ora è nostro compito 

seguire Gesù in questa valle di lacrime verso la gioia dell’eternità. Lui 

vuole che noi non lo adoriamo soltanto ma che, pieni di fede, lo seguiamo, cosicchè dove c’è Lui anche noi possiamo 

esserci. Attraverso tutti questi misteri Lui fa notare l’idea che questo mondo non è la nostra ultima dimora, che noi 

abbiamo una specie di nostalgia per la nostra destinazione finale come pellegrini in questa vita, per la nostra vera 

casa con Dio. Qualcuno una volta disse:” Ogni luogo è casa, ma nessun luogo è pienamente casa su un cammino 

spirituale, eccetto la nostra casa divina con Dio. Intanto, comunque, noi proviamo a rendere questa “temporanea 

terrena dimora” piacevole per gli altri o almeno sopportabile. 

Adesso, essendo in 

“volo” lasciatemi 

cominciare on 

Indigo Airlines 

(compagnia aerea 

indiana); l’Indigo 

Airlines sono 

atterrate 

dolcemente sui 

nostri terreni al 

brivido dei bambini. 

Ogni tanto ci fanno 

una visita a 

sorpresa, che è 

sempre molto 

eccitante. Questa 

speciale visita è stata tranquilla. E’ cominciata con la preghiera ed è stata seguita da  attività diverse, una di queste è 

stata una gara di disegno, seguita dalla distribuzione  di premi (da noi ognuno ha ricevuto un premio) 

  



 

 

Ricevere i premi tira fuori la grandissima dolcezza dei sorrisi. 

  



Solo un’immersione nella piscina ha potuto raffreddare l’eccitazione 

  
Peter (benefattore australiano), tu potrai essere stupito che noi usiamo ancora “la piscina portatile” e non  quella 

“vera”! Noi siamo molto riconoscenti che non è solo il tuo profondo desiderio che noi avessimo una vera piscina, ma 

tu hai anche mandato generosament i soldi per installarla. Comunque, dopo aver molto riflettuto, abbiamo deciso 

che la protezione dei nostri bambini e la continua manutenzione erano al di sopra della nostra capacità di controllo. 

La piscina portatile, d’altra parte, è così comoda per noi da maneggiare e fare manutenzione, possiamo riempirla e 

svuotarla a piacere. Con la piscina fissa il rischio di incidenti sarebbe stato troppo alto dal momento che i bambini 

sono sempre così desiderosi di rimanere in acqua tutto il giorno e tu sai come sono loro, possono facilmente dormire 

in qualsiasi momento inosservati. Avremmo bisogno di un sistema di monitoraggio umano, disponibile tutto il giorno 

e, possibilmente, anche la notte!! Sono sicura che tu capirai ed apprezzerai la nostra difficile situazione. 

 

Il successivo evento che vale la pena di far conoscere fu la nostra partecipazione  al ”Giorno della protezione del 

bambino”. Abbiamo avuto un grande palcoscenico  tutto per noi per proclamare ancora una volta la meraviglia dei 

doni che Dio fa piovere su ciascuno di noi, dei quali spesso non siamo consapevoli. 



E’ nostro sincero e ardente desiderio allevare i nostri bambini in 

modo che vedano se stessi come meravigliose persone quali sono 

e preghino Dio con tutto il cuore per i tanti regali della vita.Loro, 

certamente , hanno cantato “MIRACOLI” con tutto il loro cuore. 

Surab ha fatto il suo debutto giocando con il Keyboard e ne è 

diventato orgoglioso. 

Meena, che generalmente suona, è andata con sr.Usha, 

all’ospedale di Vellore in Tamil Nadu. Anche lei ha avuto il suo 

debutto “nel 

prendere il suo primo volo aereo”. Noi siamo sempre stati 

preoccupati per i piedi di Meena. Siamo stati informati da dottori 

professionisti che ai 18 anni, Meena avrebbe avuto bisogno di 

un’operazione correttiva ai piedi. Adesso , che ha 18 anni, abbiamo 

deciso di fare ciò di cui aveva bisogno. Siccome non ci sono dottori 

qualificati né a Siliguri, né a Calcutta,  cioè qualificati nel fare 

questa operazione che  

necessita di specialisti, 

la responsabile della 

scuola di Meena ci ha 

suggerito di portarla a 

Vellore in Tamil Nadu 

dove c’è un ospedale 

molto buono. Lei ci ha 

aiutati a metterci in 

contatto con il dr.Sam 

che lavora là e lui ha 

preso accordi per noi 

con il chirurgo 

ortopedico qualificato. 

Sfortunatamente, dopo 

un controllo medico, il verdetto è stato negativo. Non è stato ritenuto opportuno fare l’operazione perché cio’ 



avrebbe potuto peggiorare la sua condizione. Nonostante molto deluse, la cosa importante è che Meena cammina, e 

questo in sè è già gran cosa. Per aiutare a minimizzare  il suo problema, comunque, è stata fatta una specie di soletta 

da mettere nelle sue scarpe in modo che i suoi piedi possano avere riposo e sollievo maggiore. 

Non è necessario dire che il viaggio non è stato inutile. Ci ha dato una gran pace nella mente sapendo  che avevamo  

fatto tutto il possibile per lei. Anche per lei è stato un sollievo il non dover di nuovo passare attraverso  altri traumi e 

sofferenze e così ha finito il suo viaggio come “turista”. Ha visitato la cattedrale di S.Tommaso ed ha passato un po’ 

di tempo sulla spiaggia. Harison, il nipote di sr Usha, di cui avete sentito parlare nella nostra precedente lettera, è 

venuto apposta a Vellore ad accompa-gnarle ed è stato di grande supporto e aiuto. 

Questo meraviglioso triciclo è la più 

recente attrezzatura che ci è stata 

regalata da Adam in Polonia  

Noi abbiamo alcune biciclette ma i bam-

bini come Roshni, Sneha, Supryia, Ciaciu 

e Anand non sono capaci di usarle, men-

tre questo triciclo è semplicemente per-

fetto per questi bambini. Li mette in 

grado di avere riabilitazione con diverti-

mento. Mi rende particolarmente felice 

che Roshni possa usarlo senza alcuna 

difficoltà. Lei sale sopra da sola…. E cade 

giù da sola! 

Un altro momento di eccitazione 

atteso dai ns bambini FOTO 12 è 

stata una recente visita all’aero-

porto, organizzata dai nostri amici 

INDIGO AIRLINES. Siamo stati por-

tati dentro all’aroporto ed abbia-

mo potuto vedere gli areo-plani 

atterrare e devollare.Il pilota ed il 

suo equipaggio vennero a salutare 

i bambini ed insieme abbiamo 

fatto delle foto indimenticabili. 



E’ certamente stata un’esperienza indimenticabile per 

i nostri bambini, che, naturalmente, hanno cau-sato 

grande commozione con la loro gioiosa e spon-tanea 

eccitazione, espressa in modo così naturale. E’ 

successo che era anche il giorno della festa di Parimal 

(il ragazzo che aiuta Fac totum a Flame of hope) , così 

anche lui ha avuto la sua festa speciale ed ha gioito 

con la semplicità di un bambino. Come voi saprete, 

Parimal è un membro della nostra famiglia, utile e fedele, 

ed i bambini gli vogliono molto bene. Surab, specialmente, 

gli va dietro come un suo fratello maggiore PROVANDO AD 

IMITARLO. Noi possiamo stare in pace perchè PARIMAL è 

molto molto buono e dolce ed è un sincero devoto a tutti i 

nostri bambini. 

Adesso osservate questo piccolo ANAND. Io stavo facendo 

la foto (una cosa eccezionale all’aeroporto di Bagdogra che 

è una Base aerea militare e, generalmente, le foto sono 

proibite) e, per il forte sole, non mi sono ac-corta di aver 

premuto l’automatico ed Anand è diven-tato la vittima. Ma 

non era affatto soddisfatto… ma lui si merita questo per 

tutte le sue monellate. 



Adesso osservate la 

PRIMA DONNA con 

le su due giovincelle 

(Dona e Roma) che 

escono 

dall’aeroporto. Loro 

sanno quali ruoli 

giocare e quando; la 

signora Supryia è la 

“modella” che arriva 

da New York. Devo 

ammetterlo, è stato 

davvero un evento 

eccezionale per i 

bambini anche se 

per me è stato un 

gran mal di testa! 

Dovrò riposarmi un 

giorno perché sono 

stata molto agitata 

(quante volte mi 

dico “Prenditela 

con calma” ma ogni 

volta sono tesa). 

Comuque ne è 

valsa la pena, il mal 

di testa e lo 

stress!!! 

Io dico sempre che 

la felicità dei nostri 

bambini è tutta la 

ricompensa che 

apprezzo e cerco. 

E’ loro diritto avere 

un’infanzia felice 

ed avere la possi-

bilità di crescere in 

educazione ed 

alcuni avvenimenti 

insegnano più delle 

pagine di un libro. 

Imparare cose 

buone li farà diven-

tare persone buone nel futuro e spero che l’esperienza di amore e sollecitudine che loro sperimentano attraverso 

gente diversa di fedi differenti, insegnerà loro e insegna ad ognuno di noi, a vivere in armonia l’un l’altro. Il nostro 

Primo Ministro Mamata Banerjee, dice in queste parole molto belle, in occasione di EID (una festa dei Mussulmani) 

“Non c’è ragione per temere: HINDU significa rinuncia, MUSULMANO significa fede, fiducia, CRISTIANO significa 

amore e SIKH significa sacrificio. Quella è la nostra amata India. Insieme la proteggeremo”. 



Per ultimo i bambini hanno preparato una bellissima e speciale 

riunione su come desidererebbero fare il mondo buono. Sì, i 

cuori puri dei bambini vedono le cose belle e durevoli per 

sempre. Possano loro non perdere mai questo entusiasmo di 

costruire un mondo migliore. Così per noi adulti, possiamo 

conservare o recuperare, se l’abbiamo perso lungo la strada, 

questo stesso entusiasmo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con affettuosi e certamente molto calorosi saluti da tutti noi  

La Famiglia Di Flame Of Hope 


